Eine Gemeinschaftspraxis ist wie eine Ehe

Besser eine Partnerschaftsgesellschaft?

Werter Kollege K.,

eine Gemeinschaftspraxis ist wie eine Ehe (ohne Sex), da sollte man weit voraus denken. Nutzen Sie unbedingt auch die Hilfe eines im Körperschaftsrecht erfahrenen Anwalts, besser noch eines Notars.

Aber wie wäre es mit eine ärztlichen Partnerschaftsgesellschaft? Da hätten Sie weniger Haftungsprobleme!

Einzelheiten zu vielen Fragen ärztlicher Gemeinschaften, dazu gehört auch Ihr Projekt, finden Sie auf meiner Homepage unter "Publikationen - ärztliche Gemeinschaften",

Ich wünsche Ihnen viel Erfolg!